

《单词百科:protease是什么意思?protease怎么发音?protease的解释和用法》

英语单词protease是什么意思?protease怎么读?protease怎么发音?简答网为您整理了protease的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



protease怎么读

protease的读音:[' pr ə ʊ tie ɪ z]

protease的意思

1、n.蛋白酶;

protease的近义词

1、proteinase n.蛋白酶;

protease的双语例句

1、A . PEPs contain the active ingredient pancrelipase, a mixture of the amylase, lipase, and protease.

胰腺酶制剂的活性组分是胰脂肪酶,它是含有消化酶、脂肪酶和蛋白酶的酶混合物.

2、Acetes Chiensis was hydrolyzed by alkalic protease, and shrimp sauce was produced with disinfecting and packing.

以蜆子虾为原料,用碱性蛋白酶水解保温制备虾酱,杀菌包装得到产品.

3、The protease includes 17 amino acids , among which, Gly and Ala are dominant amino acids.

该酶蛋白含有17种氨基酸,其中甘氨酸(Gly)和丙氨酸(Ala)为主要氨基酸.

4、Meanwhile, we also provide you trisodium phosphate, alkali protease , Sodium carbonate , sodium sulphide and bicarbonate, etc.

本公司同时经营磷酸三钠、碱性蛋白酶、硫化碱、纯碱、小苏打等化工产品.

5、The behavior of aggregation of soy protein isolate SPI induced by Subtilisin protease was investigated.

研究了大豆分离蛋白的枯草杆菌蛋白酶水解产物的聚集行为.

6、Main ingredients: dissolved cutin protease, houndfish alkyl, hyaluronic acid, chamomile and active yeast essence.

主要成份: 溶角质蛋白酶、角鲨烷、透明质酸、洋甘菊、活性酵母精华等.

7、Chymosin used traditionally in cheese making is an aspartic protease extracted from abomasum of suckling calves.

传统干酪加工中使用的凝乳酶是从犊牛皱胃中提取出的一种天冬氨酸蛋白酶.

8、Ingredients: olive leaves extract, cereus essence, provitamin B 5, protease, moisturizing factor etc.

成份: 橄榄叶萃取精华、仙人掌精华素、维他命原B5、蛋白酶、保湿剂等.

9、From the indirect effects of a protease, EST , lipoxygenase, peroxidase, pectin esterase, and so on.

起间接作用的有蛋白酶、酯酶、脂氧合酶、过氧化物酶、果胶酯酶等。

10、The change of their protease is similar: in the hyphal growth stage mushroom.

它们的蛋白酶活力变化相似: 菌丝生长期高于子实体生长后期。

11、Hydrolytic technics of collagen from squid skin by protease was studied.

研究了酶法提取鱿鱼皮胶原蛋白的工艺条件。

12、Alkaline protease has been immobilized on chitosan with glutaraldehyde as crosslinking agent.

以脱乙酰壳聚糖为载体,戊二醛为交联剂制备固定化碱性蛋白酶。

13、Cell lysates were homogenized in solubilization buffer supplemented with protease inhibitors on ice.

细胞裂解液在冰的蛋白抑制因子的增溶性缓冲液中匀浆。

14、Objective To research and to locate the gene expression of the cysteine protease in *Pagumogonimus skrjabini*.

目的-从基因水平研究半胱氨酸蛋白酶基因在斯氏肺吸虫童虫的表达,并进行虫体定位。

15、After this reacts with a protease enzyme, the active toxin is released.

之后与某种蛋白酶反应并释放出活性毒素。

16、Answer: Can, because wash the protease in clothing liquid, can dissolve stubborn dirt, wash easily.

答: 能, 因为洗衣液里的蛋白酶, 能将顽固的污垢溶解, 轻而易举地洗掉。

17、Cystatin C is the most abundant protease inhibitor in the plasma.

在血清中CystatinC是最丰富的蛋白酶抑制剂。

18、The enzyme, known as a protease, is critical to replication.

这种称作蛋白酶的酶对病毒复制至关重要。

以上是简答网为您整理的protease怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更多关

于protease的用法、

protease的释义、protease的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/protease>

